

睦~むつみ~



芝山中学校 第3学年

No.9 2025. 11. 27

早いもので、今年も残すところあと1ヶ月となりました。3年生にとって、いよいよ本格的な受験シーズンが近づいてきました。12月は2学期の締めくくり、そして進路に向けた大切な時期です。これまでの努力が身を結ぶよう体調管理に気をつけて過ごしましょう。バランスの取れた食事は健康の基本です。免疫を高めるためにも、好き嫌いなくしっかりと食べ、十分な睡眠を確保してください。規則正しい生活を心がけ、安全に留意しながら、年末年始を過ごしてくれればと思います。

合唱祭を終えて



中学校最後の合唱祭では、これまで取り組んできた各学級の練習の成果が発表され、文化センターに美しい歌声が響き渡りました。保護者の皆様においては、お忙しい中、足をお運びください、ありがとうございました。練習から当日まで様々な立場で活躍した生徒の感想を紹介します。

A組 平井 愛

私は、中学校生活最後の合唱祭を振り返って、練習では各パートのリズムがなかなか合わず不安でした。しかし、本番ではこれまでの練習の成果を発揮することができて、金賞を受賞することができました。より皆との絆が深まると感じることができました。

A組 小川 那由多

私達は合唱祭で想いが届き、金賞を取ることができましたが、私一人では成し遂げられませんでした。でも私達は“仲間”がいたから想いを成し遂げられたんだと思います。合唱祭は個人戦ではなく団体戦です。この団体戦は最初で最後のものでした。そこにたどり着くまでにいろいろなことがあって、ぶつかりあったこともありました。ですが、私たちは金賞というゴールまで一直線に進めました。A組のみんな、いろいろなことがあったけどありがとうございました。

B組 宮野 暖大

合唱祭の練習では、みんなで支え合って、練習しました。「良い合唱にしたい」という、一人一人の気持ちが伝わってきました。卒業式に向けて、一回一回の練習に真剣に取り組み、最高の『桜散る頃』にするために、率先して歌声に取り組んでいきたいです。

B組 小川 陽菜乃

私は今回、曲紹介者に挑戦しました。責任感と緊張で胸が張り裂けそうになりましたが、友達が励ましてくれたおかげで納得のできる発表ができました。仲間と団結し、悔いのない合唱を届けられ、良い思い出が作れました。

私立高校出願について



私立高校の出願に必要な書類は、高校によって異なりますので、必ず募集要項で確認してください。

【Web出願のながれ】

- 各高校のホームページから出願サイトにアクセスし、Web上にて必要事項を入力してプリントアウトし、中学校に提出する。（提出された書類は、中学校で確認後に家庭に返却）
↓
- 三者面談等で入試相談の結果を確認した後に、受験料を振り込む。
↓
- 願書や宛名票などの必要書類をプリントアウトし、中学校に提出する。
(提出された書類と調査書（中学校で用意）等の出願に必要な書類を中学校で確認し、封筒に詰める)
↓
- 12月25日（木）に中学校で出願書類を受け取った後、郵便局に行き、書留で郵送する。

お知らせ

三者面談を12月17日（水）～19日（金）、22日（月）に各教室で行います。控室は3階少人数教室になります。室内履きをご持参ください。